



中学1年

毎年恒例の高尾山登山がコロナの影響で小山田緑地へのハイキングに変更となる中、さらに、当日は残念ながらあいにくの雨。急遽、学校内でレクリエーション大会を行いました。

午前中は講堂で映画「モンスターズ ユニバーシティ」を視聴。午後は体育館で男女別クラス対抗ドッジボール大会と、どちらも大盛況でした。入学後、少しずつ深まってきたクラスの仲をより深め、さらに今まで機会が少なかった他クラスとの交流も持つことができ、新鮮で充実した一日を過ごしました。

校外学習 令和3年6月4日

中学2年



TOKYO NATIONAL MUSEUM

NATIONAL MUSEUM OF NATURE & SCIENCE



昨年度は開催がなかったため、学年では初めての校外学習となりました。集合は東京上野の東京国立博物館と国立科学博物館。多くの生徒が朝の通勤ラッシュは初体験でした。残念ながらコロナ禍で集まったの昼食はとれませんでした。限りある時間の中、貴重な学習の機会となりました。班別行動を通して、お互いの考えを共有し、深め合い、とても良い交流の場となりました。

中学3年



古都
鎌倉



雨の降る中、鶴岡八幡宮に現地集合。そこから班ごとに江ノ電や市バスを利用して名所めぐりをしました。悪天候で、事前に作成した行動計画表通りの移動ができず、ルート変更を余儀なくされた班も多くありましたが、班行動を通して様々な判断力が身につきました。生徒それぞれが普段の生活にも、また修学旅行に向けても良い経験となりました。



YOKOHAMA HAKKEIJIMA
SEA PARADISE

高校1年



各クラス、バスにて八景島シーパラダイスへ行きました。到着時より土砂降りの雨でしたが、生徒たちの中には、名物のジェットコースターに5回乗ったり、愛くるしい海の生き物たちの姿に魅了されたりと、笑顔が弾け飛んでいました。また、先生考案のフォトコンテストが開催され、グループ毎に力作を提出しクラス代表を選出しました。アイデアひとつで楽しみの幅が広がり、広がる海を感じながらリフレッシュした一日になりました。

TOKYO GLOBAL GATEWAY



高校2年



お会場にある体験型英語学習施設「TOKYO GLOBAL GATEWAY」。こちらには、海外をイメージして作られた街並みがあり、空港やホテルなどで英語を使ってみようというコミュニケーション重視のエリアと、討論や発表ができるエリアがあります。学校の先生以外で接することが少ないネイティブの方と、生きた英語を体験したことで生徒それぞれに色々な学びがあり、有意義な時間を過ごしました。

高校3年



FUJI Q
HIGHLAND



楽しみにしていた高校2年次の行事がほとんど中止となった令和2年度、もう卒業まで主だったイベントはないと思っていた中、先生方のご尽力により富士急ハイランドへの校外学習が開催されました。

ここまで来てもお大雨や道中の事故渋滞という追い打ちにありましたが、長年を共に過ごした仲間同士、カッパ姿でも、ずぶ濡れになっても終始和気あいあい、楽しい時間となりました。悔しい気持ちと少しの思い出、割り切れない思いもありますが、みんなで一緒に残りの高校生活を盛り上げていければいいと思います。

